

Futuro centro de Teletón en Valparaíso da importante paso para su construcción



Con un presupuesto cercano a los 18.143 millones de pesos, financiados por el Ministerio de Obras Públicas y el Gobierno Regional de Valparaíso, se llevará a cabo la reposición del edificio para el centro de rehabilitación que se ubicará en la avenida Francia con Baquedano.

A fines de diciembre de 2024 se inició el proceso de licitación pública para la reposición del **Centro de Rehabilitación Teletón en Valparaíso**, iniciativa que permitirá construir un nuevo edificio que mejorará la calidad y ampliará la capacidad de la atención de los más de 3.700 pacientes y familias de la región que la fundación atiende anualmente.

La ejecución del proyecto es liderada por el Ministerio de Obras Públicas (MOP), a través de la Dirección de Arquitectura, e implica una inversión de \$18.143 millones para las obras civiles, de lo cual \$16.000 millones serán financiados por el MOP, mientras que alrededor de \$2.143 millones serán aportados por el Gobierno Regional de Valparaíso.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, destacó que **"reafirmamos nuestro compromiso con la Teletón, la comunidad y los pacientes de este centro de rehabilitación, no sólo con la construcción del nuevo recinto, sino que también el financiamiento de más de \$16 mil millones.** Esta reposición ha sido un anhelo de muchos años ya que se trata de uno de los recintos más antiguos del país que opera desde el año 1982".

El futuro edificio tendrá 5.000 m2, contará con tecnología de punta para las terapias y rehabilitación, además de incrementar la capacidad de atención y otorgar mayor seguridad, ya que está sien-

do relocalizado en una zona segura, fuera de riesgo de tsunami.

Por su parte, el gobernador regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, comentó que "nuestro compromiso con la Teletón es invariable. **Hemos aportado una cantidad de recursos muy importantes para hacer realidad un nuevo centro de atención para las personas con discapacidad y esperamos que este acto licitatorio tenga los mejores oferentes y se pueda cumplir en tiempo y forma la construcción de un nuevo recinto, que va a darle mucho sentido al trabajo que realiza el Gore**".

El nuevo recinto, que estará ubicado en Av. Francia con Baquedano, **otorgará mayor confort a las personas usuarias, con dos niveles para atención de pacientes y acompañantes, un tercer nivel con multicancha, así como también sa-**

las mecánicas, montacamillas en el hall principal, un ascensor exterior y rampas que conectan los tres niveles.

La Dra. Dalila Salgado, directora del Instituto Teletón Valparaíso, explicó que **"recibimos esta noticia con mucha alegría. Es algo tan esperado, han sido muchos años. El terreno está desde hace más de 11 años, y el proyecto ha sido largamente esperado por nuestros pacientes, por las familias y también por nuestros funcionarios.** Con esto vemos la posibilidad de que por fin Teletón Valparaíso, que es el segundo centro Teletón con más pacientes del país, pueda tener el

estándar de atención que ya tienen los otros institutos".

El próximo 14 de enero se realizará la visita a terreno para las empresas interesadas en este proyecto. **La apertura técnica se realizará el próximo 18 de junio, mientras que la apertura económica se hará en el día 7 de agosto de 2025.** Todos los detalles para participar de la licitación se encuentran disponibles en el portal de Mercado Público con el ID 822-16-LR24. En cuanto a los pasos del proyecto, se espera que las obras inicien a finales de 2025 y que el centro pueda estar plenamente operativo durante el segundo semestre de 2027.

